



Síntesis de medios

30 de julio de 2023

Primeras Planas

Liberó mando de UIF millonada de narcos
Cárceles, el infierno en América Latina
La SEP defiende los nuevos libros de texto
Comunidades devastadas tras 16 años de huelga en tres minas de Larrea
Presupuesto del INE se duplica para 2024
A la baja

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturan a implicado en robo de una joyería

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, informó sobre la detención de un hombre presuntamente relacionado con el asalto a la joyería La Esmeralda, de Plaza Tepeyac, el pasado 25 de julio y aclaró que, en este caso, aún hay personas por detener. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Uno más](#) / [Uno](#) / Sin Mención [Reforma](#) / [Metro](#)

Luchan contra amenaza de talamontes en bosques de la CDMX

En la alcaldía Tlalpan, a la altura de San Miguel Topilejo, hay amplias áreas en las que se observan pedazos de troncos de árboles que ya han sido cortados de manera ilegal. Dos o tres veces por semana se realizan operativos en los que participan elementos de la Guardia Nacional, Ejército y personal de inteligencia de la **SSC**, así como inspectores ambientales y brigadistas de Sedema y Corenadr, a quienes se les conoce como "negros". [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Tromba con granizo y viento azota zonas norte y oriente

Una tormenta azotó el norte y oriente de la capital, acompañada por granizo, actividad eléctrica y fuertes rachas de viento, lo que generó encharcamientos en las alcaldías Gustavo A. Madero, Azcapotzalco, Iztapalapa y Tláhuac. En Insurgentes Norte, a la altura de Indios Verdes, la anegación dificultó la circulación, por lo que bomberos y efectivos de la **SSC** apoyaron el traslado de los usuarios. [La Jornada](#)

Clausuran 5 negocios en la Benito Juárez

Al realizar una serie de inspecciones en la alcaldía Benito Juárez, el Instituto de Verificación Administrativa (Invea) del gobierno capitalino, procedió a efectuar la suspensión de actividades en cinco establecimientos en las colonias Ciudad de los Deportes, Nápoles, Narvarte Oriente, Letrán Valle y Albert. El operativo se efectuó en colaboración con las Secretarías de Gobierno, de **Seguridad Ciudadana** y de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, así como con la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial y la Fiscalía General de Justicia. [La Prensa](#)

Rubalcava rinde honor a diversidad

Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, develó las *Alas al cielo, un homenaje a la diversidad*. Destacó que es en honor a quienes resistieron y enseñaron que amor es amor. También firmó un convenio para capacitar a policías. [El Heraldo de México](#)

Mata camioneta a biker al arrollarlo en Ermita

Un motociclista pierde la vida tras ser arrollado por una camioneta cuando trató de cruzar Ermita Iztapalapa y el Eje 6 a las afueras de la Central de Abasto en la alcaldía Iztapalapa. El responsable de la camioneta fue detenido por **elementos de la SSC** para presentarlo al Ministerio Público. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

30 de julio de 2023

Se abre socavón de 8 metros de diámetro en deportivo de la GAM

Un socavón de alrededor de ocho metros de diámetro y más de 10 metros de profundidad se abrió dentro del gimnasio de box del Deportivo Gertrudis Sánchez, ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. El inmueble fue resguardado por **elementos de la SSC**, de la Secretaría de la Defensa Nacional, de Petróleos Mexicanos y de Protección Civil. [La Crónica de Hoy](#)

Rescatan de maltrato a cacomixtles

La **Brigada de Vigilancia Animal (BVA) de la SSC** ha puesto bajo resguardo a 67 cacomixtles y 98 tlacuaches, algunos de ellos con lesiones de atropellamiento o provocadas por agresiones de humanos o perros. Leticia Varela, titular de la BVA informó que "los reportes de maltrato animal han subido mucho. Hay gente que, por desconocimiento y miedo, les pega, los maltrata", La funcionaria aseguró que el incremento en los reportes se debe a una mayor conciencia para denunciar estos hechos. [Reforma](#)

Policiaico

Auto en plena curva

El conductor de un vehículo deportivo murió tras salirse del camino en calles de la colonia Insurgentes Cuicuilco, alcaldía Coyoacán al parecer se desplazaba a exceso de velocidad. Elementos de la **SSC**, del Sector Universidad arribaron al sitio y procedieron a solicitar los servicios de emergencia [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Muere indigente en la Doctores

Un hombre en condición de calle falleció, al parecer por causas naturales, en el perímetro de la colonia Doctores, perteneciente a la alcaldía Cuauhtémoc. **Elementos de la SSC** arribaron al lugar y se encargaron de acordonar la zona. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Columna Genio y Figura: Libre de reír

La serie *Libre de reír* enseña a hombres, mujeres y personas de la comunidad lgtb+ del **Penal de Santa Martha Acatitla**, a transformar sus tragedias en motivo de risa. El objetivo final era llevar a los mejores *standuperos* que salieran de entre ellos a presentarse en un teatro en la Ciudad de México. Para la producción del programa, esto significó tramitar el permiso para custodiar a los prisioneros y contar con un convoy de seguridad. Salir de la cárcel, aunque fuera por unas horas, fue la gran ilusión de los presos. [El Universal](#)

Se gradúan 19 internos de la Penitenciaría II

Como parte de las estrategias que realiza el Gobierno de la Ciudad de México por medio de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, mediante la Subsecretaría del Sistema Penitenciario y convenio de colaboración con el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos, se hizo entrega de 19 certificados de educación primaria y secundaria a personas privadas de la libertad del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II, ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. Funcionarios de la dependencia encabezada por el secretario Omar García Harfuch felicitaron a los alumnos graduados. [Uno más Uno](#)



Síntesis de medios

30 de julio de 2023

Justicia

Ciber y gamertrantes

Gracias a la Línea y Chat Nacional contra la Trata de Personas del Consejo Ciudadano (800-5533-000), se han atendido a 3,498 personas en todo el país y se ha contribuido para iniciar 39 carpetas de investigación por trata. Un ejemplo reciente de la lucha contra los delitos que afectan a menores fue la detención de un responsable por el delito de pornografía infantil en la alcaldía Tlalpan, y el rescate de una víctima menor de edad. Esto fue posible gracias al trabajo conjunto de la Fiscalía General de Justicia y el Centro Nacional de Niños Desaparecidos y Explotados de Estados Unidos, en donde el criminal distribuyó contenido audiovisual a diferentes partes del mundo y obtuvo ganancias millonarias. [El Universal](#)

Imagen Destacada

unomásuno *Se gradúan 19 internos de la Penitenciaría II*

